
 
 

 

Compte rendu de la réunion du conseil d’établissement de l’école Beaurivage 

Mercredi 12 juin 2024, 18 h 15 

Bibliothèque de l’école Beaurivage 

 

Membres Présent (es) Absent (es) 

Marie-Ève Carrier X 
 

Mélanie Lebel 
X 

 

Evan Morin (Président) X 
 

Jessie Leblanc X 
 

Sarah Bouchard X 
 

Sonia Brisson X 
 

Chantal Gagnon X 
 

Dany Bellemare 
 

X 

Julie Gagnon 
X 

 

Stéphanie Lévesque X 
 

Audrey Dion X 
 

Mélissa Cimon X 
 

Julie Bergeron X 
 

Sophie Rochette X 
 

Charles-Émile Simoneau X 
 

Béatrice Moreau  
X 

Denise Fournier X 
 

Éloïse Beaupré X 
 

Substituts 
  

Jolyane St-Pierre 
 

X 

À l’école Beaurivage, nous sommes ici pour permettre à tous de croire en sa valeur afin que 

chacun puisse développer son plein potentiel tant au niveau scolaire, personnel que social ! 



1. Mot de bienvenue 

 
M. Morin souhaite la bienvenue à tous les membres pour la dernière et 6e rencontre du conseil 
d’établissement 2023-2024. 
 
Il fait également un retour sur la soirée du gala d’excellence. Il a que de bons mots pour la prestation 
de tous. 

 

 

2. Adoption de l’ordre du jour du 12 juin 2024 

 
Un Varia devra être ajouté concernant les frais de déplacement. 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Chantal Gagnon et appuyée par Julie Gagnon. 

 

 

3. Adoption du compte rendu du 8 mai 2024 

 
Après la lecture, une modification est à faire au point 7 :  
 
Dans le compte rendu, il est écrit : 
« Mme Chantal Gagnon propose que les élèves puissent vivre le matin dans une matière et dans 
l’après-midi l’autre. De fonctionner par demi-journée. »  
 
Cela devrait être modifié par : 
 
« Mme Chantal Gagnon propose différents modèles vus dans différents centres de services 
scolaires. » 
 
L’adoption du compte rendu du 8 mai 2024 avec la modification est proposée par Sara 

Bouchard et appuyée par Mélissa Cimon. 

 
 

4. Mot du public 

 
Aucun public 

 
 

5. Courrier du président  

  
 M. Morin n’a reçu aucun courrier.  

 

 

6. Plan de lutte 

 
Mme Mélissa Cimon présente le plan de lutte pour 2024-2025. Elle ajoute que nous n’avons pas 
reçu les réponses du questionnaire COMPASS passé en avril dernier. 
 
Elle met l’accent sur les modifications qui ont été ajoutées depuis le dernier plan de lutte. Le 
principal changement est en lien avec la violence à caractère sexuel. 
 
 



Josée Noël (Animatrice de vie spirituelle et d’engagement communautaire) et Mélissa Cimon  
veulent démarrer le programme HORS PISTE créé par RBC avec les élèves de 5e année pour le niveau 
1. Par la suite, faire monter le programme d’années en années. En 1re secondaire, elles démarreront 
le programme niveau 2 avec des élèves ciblés. 
 
Mme Julie Gagnon propose que ce programme puisse être également présenté aux élèves de Pré-
DEP. 
 
La mise en page de l’infographie sur la présentation du plan de lutte sera à travailler puisque 
certaines informations n’apparaissent pas correctement.  
 
La présentation du plan de lutte est proposée par Éloïse Beaupré et appuyée par Stéphanie 
Lévesque. 
 

 

7. Activités éducatives 

 
Voici les prochaines sorties ou activités prévues : 

- Voyage à Boston pour les élèves de LCI de 2e secondaire en octobre 2024.  

 

                                    Il se pourrait que le comité ait des demandes d’acceptation d’activités durant l’été.  

 
Les prochaines activités sont proposées par Julie Gagnon et appuyées par Jessie Leblanc. 
 
 

8. Frais chargés aux parents/ effets scolaires 

 
Mme Denise Fournier présente les coûts prévus pour les effets scolaires. Ils ont été basés sur les 
années précédentes.  
Le crédit d’impôt pour le programme LCI sera déduit sur la facture de septembre. Ce sera un 
montant de 300 $ par programme sportif également. 
 
La facture des élèves Pré-DEP sera de 150 $ en début d’année. Ainsi, plus qu’ils avancent dans leur 
scolarisation et qu’ils se procurent des cahiers, plus les montants de ceux-ci seront déduits au 150 $. 
 
La concentration technologique sera présentée seulement en 1re secondaire pour l’an prochain.  
 
En ce qui concerne les équipes de hockey RSEQ, cela ne touche pas tous les élèves. Ils sont 
sélectionnés. Donc, ce n’est pas tous les élèves du profil qui ont un montant supplémentaire à 
débourser.  
 
Pour le profil soccer, la facture de ce volet est de 300 $ pour payer un deuxième intervenant (aide 
technique) durant les cours.  
 
On demande de prévenir les parents qu’il y aura un court délai pour payer les factures. Il serait 
intéressant d’envoyer une idée de facture typique. Ces informations seront envoyées dans l’Info 
parents de juin.  

L’approbation des frais chargés aux parents et des effets scolaires est proposée par 
Stéphanie Lévesque et appuyée par Julie Gagnon. 
 

 
 



9. Liste de fournitures scolaires 

 
Il n’a pas eu de changement par rapport aux années précédentes. Toutefois, il faudrait faire le 
changement pour la compagnie qui fournit les uniformes scolaires. On devrait changer l’adresse qui 
apparait de la compagnie Racine Carrée pour Flip Design.  
 
Pour la liste de 5e année, il y a une coquille à corriger. (Une marque de pluriel pas nécessaire à la 
deuxième ligne) 

 

Un Google Forms sera envoyé par l’école pour l’achat de la calculatrice. Afin d’avoir une uniformité 
pour les élèves, cette option sera donnée pour favoriser l’apprentissage efficace de son utilisation. 

L’approbation des listes de fournitures scolaires est proposée par Mélanie Lebel et 
appuyée par Audrey Dion. 

 
 

10. Mot du représentant du comité de parents 

 
Il y a eu deux rencontres : 
 
Lors de la première rencontre, il y a eu un point sur l’anglais intensif. Les représentantes du comité 
ont été surprises de l’émoi autour de ce sujet dans les autres écoles. Elles se questionnent si leur 
rôle avait pu être plus impliquant pour éviter le changement de la maquette. Mme Carrier 
explique que la situation aurait pu être plus houleuse s’il avait eu la présence de parents dans le 
public. M. Morin propose que la direction annonce la présentation de la maquette au comité, une 
rencontre avant que cela se passe afin de partager les informations au public.  
 
Lors de la deuxième rencontre, cela concernait les constructions des écoles, le camp de littératie 
et autres services offerts par le Centre de services scolaire des Navigateurs.  
 

 

11. Mot du représentant de la communauté 

 
Mme Éloïse Beaupré informe que la maison des jeunes a tenu deux kiosques. Un sur Snapchat et 
un autre sur la consommation de substances avec des lunettes de simulation. Les jeunes devaient 
faire un parcours de trottinette en portant ces lunettes.  
Elle remercie le conseil de l’accueil qu’elle a eu cette année. 

 
 

12. Mot du conseil étudiant 

 
Le président du conseil étudiant fait le point sur les différentes activités qui ont eu lieu dans 
l’école : spectacles, tournoi de Spikeball, gala excellence, activités de financement pour les 
finissants (queues de castor), journée hawaïenne qui incluait un « tombe à l’eau », un Wipe Out, 
un camion de crème glacée ainsi qu’une démonstration de danse country.  
 
En fin de semaine, soit du 8 au 9 juin, a eu lieu le Relais pour la vie, une somme de 19 000 $ a été 
amassée par les élèves de Beaurivage pour la cause. 
 
Aujourd’hui, le 12 juin, il y a eu un déjeuner des finissants. Il y a également eu la distribution de 
l’album à ce moment.  
 
Il y aura la collation des grades le vendredi 14 juin et le bal le 22 juin.  



 
M. Charles-Emile Simoneau, le président du conseil étudiant, quittera le conseil d’établissement 
puisqu’il est finissant à notre école. Nous lui souhaitons une très belle continuité et du succès dans 
tout ce qu’il entreprendra. 
 

 

13. Mot de la direction 

 
Mme Carrier présente une vidéo faite par un drone sur le montage du modulaire.  
 
M. Morin propose que les parents puissent visiter le modulaire lors de l’accueil technique.  
 
Mme Carrier fait également le topo sur les différents travaux qui auront lieu durant l’été : la 
bibliothèque, la façade de l’école, ajout de locaux, peinture de certains locaux, travaux dans les 
gymnases, changements de moteur des paniers de basket. 
 
M. Morin ajoute que le logo des Guépards sur la façade aurait besoin d’un coup de peinture.  
 
Il y a encore beaucoup d’inscriptions qui viennent de l’immigration. Le principal enjeu est la 
disponibilité de gymnases puisque malgré toutes les rénovations, le manque de gymnases 
demeure un enjeu.  

 
 

14. Varia 
 

a. Les frais de déplacement : 
 
Mme Sonia Brisson distribue des copies du document sur les frais de déplacement. Elle demande 
de le retourner par votre enfant d’ici la fin de l’année. 
 

  

15. Mot de fin d’année 
 

M. Morin nous remercie pour notre présence. À la prochaine rencontre, il y aura 3 parents sur 6 
en élection. Celle-ci aura lieu le 4 septembre 2024. Mme Carrier confirmera la date en lien avec 
les écoles aux alentours.  
 
M. Morin a besoin du canevas pour la reddition de compte pour le président. 
 
Il souhaite un bel été à tous, de belles vacances bien méritées. 

 
   

16. Levée de l’assemblée. 

 
La levée de l’assemblée est annoncée à 20 h 30. 

La levée de l’assemblée est proposée par Mélissa Cimon et appuyée par Mélanie Lebel. 


